



Fray Bentos



04/05/2021

Se celebró una nueva instancia sobre el proyecto “Ruta de la Madera”.

El mismo involucra a los departamentos de Río Negro y Paysandú.

Durante el encuentro virtual estuvieron presentes instituciones y empresas vinculadas a la iniciativa, la cual se viene trabajando desde hace varios meses. En esta última ocasión, participaron el Intendente, Dr. Omar Lafluf y la Directora de Turismo, Prof. Silvia Borba, quienes junto a los demás integrantes de la reunión, avanzaron hacia la ejecución de la propuesta. Se entiende que la “Ruta de la Madera” será un producto que fortalecerá la oferta turística, pero también el desarrollo productivo de esta región.

El proyecto propone generar un nuevo atractivo, teniendo como eje central el ciclo de la forestación y sus actividades conexas, como lo son la apicultura, la recolección de hongos, la artesanía, entre otros.





Fray Bentos



04/05/2021

El Ejecutivo avanza en planes estratégicos vinculados al turismo, la cultura y el patrimonio.

Las Direcciones involucradas en el tema se preparan para una vuelta paulatina a las actividades cuando las medidas sanitarias así lo permitan.

Entre las iniciativas que se destacan, el Intendente Dr. Omar Lafluf mencionó la participación de Río Negro, con una imagen del Paisaje Industrial, en el concurso fotográfico organizado por la Comisión Nacional para la UNESCO, con el fin de promover Sitios Patrimoniales que están incluidos en el proyecto Rutas UNESCO Uruguay. Por su parte el Arq. Mauro Delgrosso Director del Sistema Patrimonial Fray Bentos, indicó que la propuesta de Ibermuseos denominada “La Cocina del Mundo” elaborará un libro digital infantil, con el que se podrá llegar a los centros educativos, con un lenguaje y gráfico apropiado para tal público, en un relato de la rica historia del Liebig’s - Anglo. Delgrosso señaló también que prospera a buen ritmo la idea de musealización de la sala de máquinas a cargo de una empresa privada y financiado por el Ministerio de Turismo y el BID; estas mejoras le aportarán mucho valor a la experiencia de una de las “catedrales” que tiene la zona fabril. En otro orden, la Comisión de Patrimonio anunció que hará un traspaso de fondos destinado a obras de conservación; específicamente se atenderá lo que hace a la cubierta de la usina eléctrica, otro de los recintos “imponentes” para visitar con los que cuenta el lugar y que necesariamente necesita atención edilicia; tareas que iniciarán en dos meses aproximadamente.





Fray Bentos



04/05/2021

La Intendencia estuvo presente en la apertura del Laboratorio del Centro de Estudios Bioquímicos en Fray Bentos.

Invitado por la Cooperativa Rincón de Asistencia Social (CORAS) el Ejecutivo Departamental estuvo representado en el evento.

La importancia de poder contar con un servicio de estas características, motivó a la cooperativa a asociarse con el CEB, el cual ya está prestando su servicio en el paso de frontera, haciéndose cargo de los hisopados que se practican en el laboratorio ubicado en la cabecera del puente Internacional Gral. San Martín. Se espera brindarle la atención necesaria a todos los vecinos o empresas que lo requieran, utilizando tecnología de última generación para garantizar el correcto resultado de los análisis que se practiquen.

Desde CORAS y desde el Centro de Estudios Bioquímicos, agradecieron el apoyo de la Intendencia de Río Negro para poder concretar el mencionado proyecto.





Nuevo Berlín



04/05/2021

Mayo Amarillo también en Nuevo Berlín.

Como en cada oportunidad, la Dirección de Tránsito articula con diferentes organismos de la sociedad para lograr tener los lineamientos de trabajo, teniendo como objetivo instalar en la agenda pública las consecuencias de la siniestralidad vial; un mal evitable.

Se acordó poner foco en: estar alerta al volante; evitar el exceso de velocidad y sus potenciales consecuencias y las autovaloraciones sobre la responsabilidad en que nos movemos en la vía pública.

En la fachada del Municipio de Nuevo Berlín, pueden apreciarse distintivos referidos a la actividad a celebrarse durante este mes, al igual que en unidades de la empresa Silvera de transporte de madera.





Nuevo Berlín



04/05/2021

Residuos NO Domiciliarios recolección por los barrios de Mevir.

Como es de público conocimiento, personal municipal realiza la recolección de residuos no domiciliarios en varios días de la semana por los diferentes barrios.

De momento, en la mayoría de los casos se busca que el vecino se comuniqué a Servicios Municipales, para así articular con el capataz el momento en que se pasa a recoger este tipo de residuos.

Para ello hay dos líneas telefónicas, con mensajes de texto y en una de ellas WhatsApp para este fin que son 098119624 o 099173680.

Se espera que, en un futuro, con el retorno a la normalidad, pueda lograr armarse un calendario de recolección distribuido por zonas y días específicos, que ayude a los vecinos a tener de una manera organizada una gestión de estos desperdicios de manera responsable y colaborativa en un trabajo en conjunto.

Ya han sido muchas las veces que, en los contenedores, se ven ramas, escombros y todo tipo de elementos que no corresponden a este servicio.

Recordemos que una localidad limpia y ordenada, se construye entre todos y así vivimos mejor.





Young



04/05/2021

Las nuevas veredas de Plaza Castromán tendrán cuatro rampas de accesibilidad.

Funcionarios de la Dirección de Obras de la Intendencia de Río Negro, avanzan en la construcción de veredas en todo el perímetro de la plaza, las que tendrán cuatro rampas accesibles, cuidadosamente ubicadas.

Paralelamente se realizan tareas de corte de pasto, acondicionamiento de los canteros, tareas de mantenimiento y limpieza.

En el proyecto de remodelación de Plaza Castromán, trabajó la Arq. Ana Inés Martínez y se realizó con aportes del Gobierno Central a través de la OPP y administrados por el municipio local.

La plaza cuenta con un alumbrado moderno y seguro, una estación saludable, juegos inclusivos, etc.





Young



04/05/2021

La Intendencia realizará trabajos de reacondicionamiento de las aberturas de Casa de la Cultura “Pedro C. Marin”.

En estos momentos, personal de la Intendencia está retirando la totalidad de las aberturas las que luego serán enviadas a Fray Bentos.

En el área de carpintería de la capital departamental, se realizarán las tareas de recuperación de las mismas, cuidando que se mantenga el estilo original del histórico edificio.

Dentro de las obras que se han venido realizando, se intervino la cubierta superior con un recambio total de las tejas, preservando el estilo de las originales y la estructura del techo.

Hace poco tiempo se invirtieron \$ 800.000 en una nueva instalación eléctrica.

El Proyecto de recuperación de Casa de Cultura se presentó al Fondo de Desarrollo del Interior, por un monto de 4 millones de pesos, aproximadamente.

La obra de remodelación comprenderá dos etapas, cuidando el diseño original.





Young



04/05/2021

Se acondicionan los bancos de Plaza Independencia.

Funcionarios del área de carpintería de la Intendencia trabaja en la reposición y remplazo de listones de madera rotos en los bancos de la plaza.

Estos trabajos se realizan en el marco de limpieza, reacondicionamiento recuperación de los espacios públicos de la ciudad.

